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Abstract (en)
The crank handle (1) has shaft-type end parts (2,3) one of which is joined to the rod (7) being turned, and the rod-side end part at least possessing
a grip-sleeve (5,6). The end part and grip-sleeve have catches in the form of an annular groove on the outer periphery of the end part, for locking the
grip sleeve on the end part. The annular groove takes a sprung ring compressible to t diameter of the end part. The inner periphery of the grip-sleeve
has a radial, groove-shaped holder into which the sprung ring clips.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Handkurbel mit schaftförmigen Endteilen (2,3), von denen einer mit einer zu drehenden Stange (7) verbindbar ist und
mindestens der stangenseitige Endteil (2) mit einer auf ihm drehbar angeordneten Griffhülse (5) versehen ist. Dabei sind Endteil und Griffhülse
mit Rastmitteln (11,18,19) zur Rastung der Griffhülse auf dem Endteil versehen und diese Rastmittel umfassen eine auf dem Außenumfang des
Endteils angeordnete Ringnut (18). In die Ringnut ist ein etwa auf den Endteildurchmesser zusammendrückbarer Federring (19) aufnehmbar und
der Innenumfang der Griffhülse ist mit einer radialen, nutförmigen Aufnahme (11) versehen, in die der Federring einschnappbar ist. <IMAGE>
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